

目次

1面～2面

総裁選の勝利から改憲をめざす安倍戦略

朝鮮半島の平和を求める闘い、沖縄の反基地闘争との連帯を！

大山 歩

続発する災害、政府は関西・北海道の被災者支援に本気で取り組み

2面

西日本豪雨被災者と和歌山朝鮮初中級学校への救援カンパのお願い

〈活動家集団思想運動〉常任運営委員会

オスプレイCV 22 横田「正式配備」反対！

9月22日・抗議行動 9月30日デモへの参加を！

大洞俊之（立川自衛隊監視テント村）

宮古島全島を巻き込んだ軍事要塞化計画を止めよう

島民の生活を破壊する自衛隊基地

福田隆博

3面

政府・規制庁による放射能情報の隠蔽・独占を許すな！

モニタリングポストを全国に

二瓶一夫・三春町在住

東海第二原発の再稼働に反対し地元と首都圏で行動

負担と犠牲が前提の原子力災害対策

中村泰子

4面

白井聡『国体論 菊と星条旗』を読む

天皇教信者の心情告白

二瓶一夫

5面

共産主義運動の闘いの強化とその革命的再結集のために

ギリシャ共産党とメキシコ共産党の共同声明

6面

キューバ新憲法——活発に行なわれる大衆討議

搾取のない社会へ向けて

イロエル・サンチェス

世界労連が北海道の地震へお見舞い

世界労連事務局

7面

ギリシャの「覚書からの脱却」とは

SYRIZA と ANEL の政府は欺瞞的に歓喜を演出

ギリシャ共産党

国際短信 米国のキューバ経済封鎖——最も不公正で長期

編集部

催物案内

『社会評論』 193号（2018夏）目次

**8面**

第40回「連帯する夕べ」に参加して  
闘う労働者たちは屈しない！

廣野茅乃

頂門一針 ビキニ国賠訴訟不当判決！

「レイバー映画祭2018」に参加して  
のぞまれる批評と協働の場

岡野奈保美

編集部発